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新报热线4

新报热线（北方新报

正北方网记者 周 蕾）

3 月 21 日，包头市民朱女

士向北方新报正北方网记

者反映，她4岁的女儿在包

头市青山区二 0 二厂社区

内的HIGH客天空空气蹦

床工厂（以下简称蹦床工

厂）玩耍时，从 3.5 米高的

泡沫台阶上坠落，直接摔

在地砖上，导致孩子颅骨3

处骨折。事发后，朱女士和

丈夫张先生多次联系蹦床

工厂负责人协商未果。

当日，记者采访了朱

女士，讲述起当天的情景，

她仍心有余悸。1 月 28 日

下午，奶奶带着4岁的孙女

金豆和另一家人相约，来

到蹦床工厂玩耍。16 时 44

分，两个孩子顺着彩色泡

沫楼梯爬到高处时，处于

外侧的金豆不慎摔倒，从

约3.5米的高处坠落，孩子

重重地摔在地上。一名家

长看到金豆满头满脸是

血，倒在地上，吓得大声呼

救。听到喊声的奶奶跑过

去一看，竟然是孙女金豆。

奶奶吓坏了，她想找工作

人员帮忙，可是现场没有

工作人员，吧台也没人。幸

好一位好心的家长开车把

孩子送到了青山区二 0 二

医院。医生查看了孩子的

伤势说，这里医疗条件有

限，让她们带着孩子赶紧

到大医院抢救。得知女儿

摔伤，张先生迅速驾车赶

到青山区二 0 二医院。此

时，蹦床工厂一位叫平平

的经理也赶到了医院。大

家开车把孩子送到了内蒙

古科技大学包头医学院第

二附属医院抢救。经检查

医生诊断，金豆多发性颅

骨骨折，颅内出血，头皮软

组织挫伤，腹腔内有积液，

平平当时给孩子垫付了

3000元住院押金。当天，张

先生报了警，乌素图派出

所的民警来到医院了解了

情况。经过医生全力救治，

金豆脱离了生命危险，病

情好转后出院。“医生没有

给孩子做手术，住院期间

以输止血药治疗为主。”孩

子的母亲朱女士说。

2月6日，金豆的父亲

张先生联系蹦床工厂的经

理平平协商解决此事。考

虑到孩子年龄还小，伤的

又是头部，张先生担心对

女儿今后的生活会有影

响，他要求蹦床工厂一次

性赔偿8万元，平平表示要

回去与合伙人商量一下。

春节前夕，张先生再次联

系经理平平，但对方说等

过完年，孩子复查结果出

来后再协商。

张先生告诉记者，3月

1 日，他带孩子去医院复

查，脑外科主任表示，满 3

个月再来做脑部CT。张先

生再次联系经理平平协商

赔偿事宜，平平说，负责人

只同意赔偿1万元。这让张

先生很难接受。3 月 14 日

中午，孩子妈妈朱女士来

到蹦床工厂要求见负责

人，结果对方拒绝提供法

定代表人电话，也不让朱

女士见法定代表人，多次

协商未果。朱女士无奈在

抖音上发布了孩子在蹦床

工厂出事的短视频，点击

量达36.5万，网友评论500

多条。很快，蹦床工厂负责

人打电话联系张先生，建

议他走司法程序解决问

题。同时蹦床工厂方面也

报了警，认为朱女士的抖

音短视频影响了蹦床工厂

的生意。随后，有陌生人偷

拍金豆，并在抖音上发布

一条短视频称，孩子已经

康复。

张先生气愤地告诉记

者，孩子出院后还没做脑

部 CT 复查，何来康复一

说，今后孩子会不会有后

遗症，谁能保证？朱女士

说，这件事给孩子留下了

心理阴影，多次在夜里哭

喊，出门一会儿就说害怕

要回家。3月22日，孩子的

父母将蹦床工厂负责人起

诉至青山区人民法院。

记者在朱女士提供的

监控视频中看到，1 月 28

日16时44分，金豆和一个

小男孩一起爬上高高的彩

色泡沫台阶，这时身处外

侧的金豆突然滑倒，从台

阶与防护网中间坠落。朱

女士认为，蹦床工厂存在

安全隐患。

随后，记者来到HIGH

客天空空气蹦床工厂看

到，这里已经停业。记者注

意到，蹦床工厂地面并没

有铺设保护儿童的发泡缓

冲地板，只是普通的釉面

地板砖。负责人裴先生告

诉记者，这里已经停业一

周，金豆摔伤后，他们积极

配合救治，支付了 6000 多

元治疗费，还去家里探望

了孩子，并联系厂家对设

备进行了安全维护和补

救。家属提出的 8 万元赔

偿，裴先生不同意，他认为

没有任何依据，如果答应

私了，家属后续又来找他

要赔偿怎么办？裴先生表

示，还是走司法程序吧，这

样对双方都公平。

新报热线（北方新报

正北方网首席记者 高志

华）“我在东风风神4S店

购买的东风风神AX7汽车

与合同中的车型不符，多次

找东风风神4S店对方都不

给解决。后经两级人民法院

判决，东风风神 4S 店应该

收回车辆，并返还我购车

款，但东风风神 4S 店存在

多个公司，造成法院执行

难，退车一事到现在也没有

解决。”近日，郭先生向北方

新报正北方网记者反映。

据郭先生介绍，2019

年 7 月 12 日，他在呼和浩

特市海拉尔西街的东风风

神4S店购买了一辆东风风

神 AX72019 款国 VI 畅享

版 汽 车 ，车 款 总 价 为

112900 元，付款方式为首

付加按揭贷款。当年 7 月

17日，郭先生提车时发现，

4S店给他交付的是东风风

神 AX72019 款 国 V 先 锋

版，不是他购买的车型，而

且4S店交付的这辆车的前

脸更换过。他当时拒绝提

车，但是 4S 店以车已上牌

及贷款已经办理等理由非

让郭先生提车。提车后，郭

先生多次找 4S 店解决此

事，但对方始终没给解决。

于是，郭先生将东风风神

4S 店告上法庭，经过两级

人民法院审理后，法院判

决东风风神4S店应该收回

车辆，并返还郭先生购车

款。在执行过程中，郭先生

发现，东风风神 4S 店在卖

车时存在3家公司，法院遇

到了执行难。

从郭先生提供的相关

证据中，记者看到，在郭先

生购车时，东风风神 4S 店

在合同上使用的是内蒙古

瑞祥汽车销售服务有限公

司呼和浩特分公司（以下

简称瑞祥汽车公司），购车

发票开的却是内蒙古煜展

汽车销售服务有限公司

（以 下 简 称 煜 展 汽 车 公

司），而在东风风神全国统

一查询 APP 上却显示，郭

先生在购车时4S店使用的

是内蒙古芃煜汽车销售服

务有限公司（以下简称芃

煜汽车公司）。因为东风风

神4S店在销售汽车时使用

多个公司名称，郭先生起

诉时律师用的是发票上的

公司名称煜展汽车公司，

法院在执行时发现煜展汽

车公司账户上根本没有

钱，无法执行，致使郭先生

到现在也没有退成车。

为了弄清郭先生购车

时所涉及的三家公司是什

么关系，郭先生的车到底

应该找谁退等疑问，3月24

日下午，记者到东风风神

4S 店进行采访，见到了判

决书上提到的煜展汽车公

司的法定代表人郭美军。

他向记者介绍，郭先生的车

是煜展汽车公司卖给他的，

记者所提的这三家公司并

没有关系。瑞祥汽车公司不

干后，煜展汽车公司代理了

东风风神这个品牌，煜展汽

车公司不干后，芃煜汽车公

司又代理了东风风神这个

品牌。郭美军说，他已经从

煜展汽车公司辞职了，现在

是芃煜汽车公司的一个部

门经理。记者问，郭先生的

这辆车到底找谁退？郭美军

说这事他管不了。

“我感觉被套路、被欺

骗了，难道东风风神 4S 店

就没有一点担当？”郭先生

气恼地说。

女子入住鹊桥大酒店
凌晨遭男子敲门问“是否需要特殊服务”

新报热线（北方新报正北方网记者 张巧珍 实

习生 刘晓姣） 3月28日，包头市的常女士来呼和

浩特市看望朋友，住在中山西路鹊桥大酒店，没想到

在29日凌晨4时许，房间外响起一阵敲门声，一男子

竟询问“是否需要特殊服务”，常女士吓得赶紧报了

警。

“我住在12层，必须刷卡才能进入楼层，而且这

个男子怎么确定我住的房间客人就是女生呢？我怀疑

我的入住信息已经被泄露。”3月29日，常女士回忆起

凌晨发生的事情还心有余悸。记者当日在鹊桥大酒店

采访，常女士指着房间门告诉记者，她入住的房间门

锁是坏的，且猫眼根本看不到外面的情形，所以当时

并未看清男子的长相，最让她生气的是，她多次拨打

前台电话竟一直没有人接听，无奈之下，只好将凳子

堵在门口。

鹊桥酒店经理赵旭辉当日接受记者采访时表示，

通过调取监控，确实看到有一男子进入 12 层，在多

个房间门口徘徊，最后停留在常女士所在的房间门

口，经辨认该男子并非酒店员工。“根据常女士的说

法，是有人询问是否需要特殊服务，不过监控中听不

到声音，只看到一男子鬼鬼祟祟地在常女士门口蹲

了约 20 分钟，常女士因此受到惊吓，我们也深感抱

歉，酒店已经为她免除了房费，并就此事报了警。”赵

旭辉称，关于常女士怀疑“入住信息被泄露”的情况

是绝对不可能发生的，酒店对所有客人的入住信息

都是保密的。

记者通过监控视频看到，29日凌晨4时29分，一

名身穿灰色裤子、红色休闲鞋的男子通过安全通道鬼

鬼祟祟地来到12层，在常女士的房间门口站了很长

时间。根据酒店说法，该男子是通过后门进入的酒店

安全通道。记者通过安全通道下到一层，推开一层的

楼道门，左侧便是酒店后门，酒店后门通向停车场，停

车场对面是居民楼，后门并未上锁。

目前，呼和浩特市回民区公安分局中山西路派出

所正在调查此事。当日出警的中山西路派出所秦警官

告诉记者：“我们已经调取了监控，目前正在着手查找

这名男子，找到以后会依法处理。至于客人与酒店赔

偿事宜则由他们自行协商解决。”

新报热线（北方新报

正北方网记者 刘 惠）

呼和浩特桃花收费站将于

3 月 30 日停止收费的消

息，引发不少市民点赞。也

有市民提出，除了桃花收

费站外，还有一个水磨收

费站离城区太近，也应该

取消收费。3月28日，呼和

浩特市驾驶员王先生自驾

来到小井沟游玩，途经水

磨收费站时，一进一出各

收费10元。他认为，小井沟

一带林丰草茂，是重要的

旅游观光地，而这个收费

站的存在有碍人们出行。

当天，记者来到水磨

收费站，看到不少游客由

市区到达水磨收费站后，

便掉头折返，不再进入。收

费站内只有一名工作人

员，经由收费站往返的车

辆并不多，车辆进入和驶

出时分别收取 10 元通行

费。从市区由收费站进入

后，记者看到这里有数家

农家乐，但是游客寥寥无

几。

记者了解到，罗家营

至哈乐段公路参照 BOT

方式建设，并设水磨收费

站收取车辆通行费。那么，

水磨收费站何时能取消收

费呢？3月29日，呼和浩特

市交通运输局公路科的工

作人员告诉记者，G209 线

呼和浩特市至和林段公路

的桃花收费站和南园子收

费站将于 3 月 30 日 0 时正

式停止收费，由政府回购，

收费站也将于近期拆除。

水磨收费站的回购工作也

进入了尾声，将于近期停

止收费，具体日期届时将

向广大市民公布，收费站

停止收费后，公路交由政

府相关主管部门进行管理

和养护。

4岁女童从蹦床工厂3.5米高处坠落 颅骨3处骨折

东风风神实际车型与合同不符 郭先生遭遇退车难

桃花收费站停止收费了，水磨收费站何时取消？


